

Este primer intento para llegar a un medio de difusión de los conocimientos tanto técnicos como económicos relacionados con el cultivo de la palma, podrá continuar en la medida que se logre la colaboración de todos los Federados.

Esperamos recibir sugerencias, tanto sobre los temas como su presentación y periodicidad. Así mismo, creemos que sus páginas deben servir de estímulo a aquellas personas que se dedican al cultivo de la palma.

IV CONFERENCIA SOBRE LA PALMA

En la ciudad de Valledupar se llevará a cabo, en el próximo mes de noviembre, el CONGRESO ANUAL DE CULTIVADORES y la IV CONFERENCIA SOBRE LA PALMA DE ACEITE.

La Federación prepara en la actualidad el programa que se desarrollará, el cual incluye conferencias sobre diferentes temas dictadas por expertos tanto nacionales como de otros países.

Oportunamente se comunicará la fecha exacta y se enviarán los programas y las hojas de inscripción.

A C E I T E S

Producción Mundial :

El USDA divulgó nuevos estimativos sobre la producción mundial de aceites vegetales comestibles y de aceites animales, así:
